

# Historische Bücherverzeichnisse

## Supplement-Verzeichniß zur Schüler-Lesebibliothek 1854 [der lateinischen Schule]

Waisenhaus

Halle, [1854]

Zu A. Historische Werke.

---

### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

**urn:nbn:de:gbv:ha33-1-67383**

Supplement-Verzeichniß  
zur  
Schüler-Lesebibliothek.  
1854.

Zu A. Historische Werke.

52. Dahlmann, Gesch. der franz. Revolution. 2. Aufl. Leipzig 1847.
53. Gervinus, ges. hist. Schriften. Karlsr. 1838.
54. Archenholz, Gesch. d. 7j. Kriegs. Berl. 1828.
55. Zahn, Gesch. der franz. Revolution. 1851.
56. Zahn, deutsche Freiheitskriege. 2. Aufl. 1850.
57. Lamartine, Gesch. d. Febr.-Revol. Lpz. 1849.
58. Fiedler, Gesch. d. Römer. Lpz. 1836 (fehlt).
59. Bredow, umständl. Erz. merkw. Begebenheiten der Weltgeschichte. Altona 1826.
60. Meierotto, Sitten und Lebensart der Römer. Berlin 1776.
61. Officierlesebuch. Berlin 1793.
62. Müller und Kletke, Preußens Ehrensiegel. Berlin 1851.
63. Friedrich der Große und sein Heer bei Leuthen. Breslau 1851.